



**MODIFICATION AU CALENDRIER DES  
SÉANCES DU CONSEIL POUR  
L'ANNÉE 2025**

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que, lors de sa séance ordinaire du 13 janvier 2025, le conseil municipal de la Ville de Westmount a adopté la résolution n° 2025-01-4 modifiant le calendrier des séances ordinaires du conseil municipal pour l'année 2025.

Les séances des mois d'octobre, de novembre et de décembre se tiendront le mercredi 1<sup>er</sup> octobre 2025 à 19h00 ; le lundi 17 novembre 2025 à 19h00 et le lundi 8 décembre 2025 à 19h00.

FAIT à Westmount, ce 20 janvier 2025.

**MODIFICATION TO THE 2025  
COUNCIL MEETING SCHEDULE**

PUBLIC NOTICE is hereby given that, at its regular sitting of January 13, 2025, the Municipal Council of the City of Westmount adopted Resolution No. 2025-01-4 amending the schedule for the regular Council sittings for the year 2025.

The sittings of the months of October, November and December will be held on Wednesday, October 1, 2025, at 7:00 PM; Monday, November 17, 2025, at 7:00 PM and Monday, December 8, 2025, at 7:00 PM.

GIVEN at Westmount, this January 20, 2025.

**Me Paule Geoffroy Béliveau**  
Greffière adjointe de la ville / Assistant City Clerk